
地区別市政懇談会 （北地区）当日質疑応答要旨一覧（Ｒ5) 令和５年８月８日（火）　午後６時から７時３０分まで
北公民館　多目的ホール

○　第１部　市政報告

（1）　市長からの市政報告

１. カーボンニュートラル推進の取組

２. デジタル化の推進

　・マイナンバーカード

　・各種手続きのオンライン化

　・電子地域通貨

３．森林観光都市を目指したまちづくり

　・小田急線４駅周辺にぎわい創造

　・弘法山公園利活用方針

　・羽根森林資源活用拠点（仮称）

４．女性と子どもが住みやすいまちづくり

５. 表丹沢野外活動センター

６．戸川土地区画整理事業

７. 菩提横野線及び矢坪沢水路整備事業

８. クアーズテック秦野カルチャーホール大規模改修工事に伴う休館

※詳細は別途資料参照

○　第２部　市政全般について

市長

市民活動支
援課長

（回答）
・限られた予算の中で要望どおりのものを用意することは大変難しい状況である。自治会へ交付している補助金を活用できるのか、児
童館という機能があるので関係部署と検討していく。

（要望）
・戸川児童館の２階に座敷があり、自治会や長寿会で使用している。高齢化もあり、座卓での会議を行うことが大変なので、机と椅子
を用意してほしい。

戸川原自治
会

戸川原自治
会

（質問）
・検討していただけるということでいいか。こども育成課だけでなく他部署でも自治会活動に協力していただけるところは協力してほし
い。
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市民活動支
援課長

（意見）
・ジビエを名産にしたらどうかという提案。高速のすぐ横で植栽作業をしたが、1年後に食べつくされてしまったという話をきいた。鹿よ
けのネットを張ってもジャンプして入っったり、イノシシは掘って入ってしまう。
・SAの予定があるので、ジビエ専門店や肉の販売はどうか。

戸川中自治
会

（回答）
・こども育成課から三屋児童館で備え付けの備品で使用していないものがあり、地元での調整がつけば、戸川児童館に移動すること
は可能だと聞いている。そのような調整が可能かどうかも含めて検討したい。
・可能であれば、公民館を活用していただきたい。

（要望）
・交通安全母の会の役員の人数が減っているため、活動が継続できない状況になってきている。
・交通安全キャンペーン、１日と１５日に公民館前で通学の見守り、その時のテーマに沿った、今はヘルメット着用の啓発を行ってい
る。
・会員募集をしたいので、協力をしていただきたい。

交通安全母
の会

（回答）
・住民票が間違って、発行されたのは、特定の事業メーカーのシステムであり、秦野市では使用していないシステムではあるが、改め
て確認をし、問題ないとの報告を受けている。
・口座登録の際に本人名義の口座を登録すべきところ、お子さんのマイナンバーカードに親名義の口座を登録してしまうケースなど
があったとの報道に対しては、秦野市の口座登録をお手伝いする窓口で、委託事業者にお願いしている部分については、登録した
本人と委託業者と2者でチェックをしていることで誤登録は発生していない。
・御自身で登録された方は、秦野市が情報を確認することはできないため、国で確認作業を行うことになる。
・被保険者証についても、保険者が紐付けを行うため、秦野市では確認ができないので国で確認作業を行うことになる。
・秦野市で確認できる部分には問題はない。

くらし安心
部長

（回答）
・少子高齢化の中、いろいろな団体でメンバーが高齢化し、若い方が入っていただけない現状は市としても承知している。北地区だ
けでなく、他の地区に関しても、地域の防犯、交通安全を今後どうしていくのか、十分検討させていただき、具体的な対応策を報告す
る。

くらし安心
部長

青少年育成
部会

（質問）
・マイナンバーに口座番号を紐づける作業にミスがあったなどの報道がされている。そういうことは起きるものとして考えてやらないと、
ちょっとしたミスでお金がとんでもないところへいってしまったり、家族の個人情報が流出してしまう心配がある。秦野市では、チェック
や入力作業は民間企業に委託するのか、市で直接データを管理されるのか伺いたい。
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（回答）
・鳥獣被害については、環境整備、防除、捕獲という3つの施策を進めているが、抜本的な解決には至っていない。
・令和4年度に捕獲した総数は191頭で3分の1の67頭をジビエ利用している。市内外に食肉の加工施設があるので、捕獲した鹿の状
況にもより全頭というわけではないが、市と商工会議所でジビエのまちというPRをしている。
・市民に伝わっていないところがあるので、さらにPRしていく。
・不定期ではあるが、NEXCO中日本と情報交換を行っている。市からいくつか要望をしている中に、市内の農畜産物の販売も要望し
ている。ジビエについても使っていただけるよう要望していく。

環境産業部
長

（回答）
・直ちに事業化という段階にはなっていない状況だが、地権者の同意を得て要望をいただいているということは、数多くいただいてい
る拡幅要望の中でも優先順位は上がってくる。他の路線との兼ね合いもあるので、今の時点で約束はできないが、事業化の段階に
なったら、連絡させていただく。

建設部長

（回答）
・舗装の全面更新は、市内全域でたくさんの要望を受けている中ですべてに手が行き届かないというのが現状である。しかし、穴があ
いていたり、振動が起きてしまうような箇所については、部分的な対応を随時、行っている。このような対応は可能なので、市の建設管
理課へ要望いただき、一緒に現場を確認する中で対応させていただきたい。

建設部長

（質問）
・アルバトロスから羽根に向かうT字路までの道路は、地権者の同意を得て、拡幅の要望をしているが、その後どうなっているのか。

まちづくり委
員会

（お礼）
・羽根連合自治会で、急遽9月の防災訓練を前に研修会を行うことになり、市防災課へ講師を依頼したところ、休日にもかかわらず、
快く引き受けていただきお礼を申し上げたい。

羽根東自治
会

（要望）
・過去の懇談会で道路の舗装をお願いをしているが、連絡がない。市職員に聞いても順番に対応しているとのことだが、通学路にも
なっている場所であるので、安全対策のためにもお願いしたい。

まちづくり委
員会
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（質問）
・関野商店から先、通学路になっている道の歩道が狭いため、一部区間はグリーンベルトが設置されたが、その先はどうなるのか、わ
かる範囲で教えてほしい。

まちづくり委
員会

（回答）
・質問いただいた箇所は今年度通学路要望として、上がってきている場所だと思う。教育部、くらし安心部、建設部、秦野警察署、学
校とで合同点検を行い、どういう対策をとるか検討していく。

建設部長

（要望）
・葛葉の泉の先にある丸太橋が、今にも崩れそうなので修理してほしい。前に他の方が市に相談したところ、管理するところがわから
ないと言われたと聞いたが、市で修理していただけないか。

菩提上西自
治会

（回答）
・神奈川県の湘南地域総合センターが治山施設として平成5年に設置して管理していると認識している。
・神奈川県では、まだ、修復は必要ないとの判断であったようだが、市でも確認し、神奈川県には必要に応じて要望していく。

環境産業部
長

関野商店

羽根人道橋

丸太橋
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（要望）
・あと何年持つかという話なので、くずれる前に県に相談していただいて、修繕していただければありがたい。
・菩提の上の方に車が通ると揺れそうな橋があるので、車が安全に通れる橋にしてほしい。

菩提上西自
治会

（回答）
・現場を確認させていただきたい。

建設部長

（要望）
・葛葉川に架かっている、地域で取りつけた橋の修繕をお願いしたい。

菩提上西自
治会

（回答）
・唐沢川脇道路の拡幅やグリーンベルトの設置を令和4年度までにやらせていただいた。来年度からは菩提横野線の工事が始まる。
御指摘いただいた道路が今後どのような形で使われるのかというのを含めて考えていく。

建設部長

（回答）
・橋の長寿命化対策に力を入れているが、予算もあるため、市が管理している橋を優先して対応していく。

建設部長

（質問）
・市長の市政報告で戸川の区画整理事業で、市道51号線は幅員が13ｍとなっているが、菩提横野線は16ｍである。

横野下自治
会

（回答）
・１３ｍの道路が先に行くと幅員が狭くなるのではという御心配かと思われるが、交差点の改良について、計画はあるが、拡幅は予定し
ていない。開通後、交通状況を加味した中で、必要となれば安全対策の検討をしていく。

建設部長

（要望）
・学校付近に軽トラック1台が通れるくらいの農道があるが、手つかずで雨が降ると水たまりが出来る。小学生が下校時には通ってい
いことになっているようだ。拡幅をしてほしい。

横野下自治
会

北中学校

北小学校

北公民館

北中学校
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